



THOMAS
SESSLER
VERLAG Theater
Film
Musik

Géza von Cziffra

Soeben geheiratet

Sketche

1D 1H

„Der erste Tag unserer Ehe soll der Wahrheit gewidmet sein.“

Treue und Taschenrechner

Ein junges Paar, das gerade geheiratet hat, steht kurz vor der Hochzeitsnacht. Man beschließt in der Ehe den anderen nie zu belügen und stets die Wahrheit zu sagen. Nun möchte der junge Mann wissen, wieviele Liebhaber seine Frau vor der Ehe hatte. Die junge Eva braucht für diese Auskunft einen Taschenrechner, da sie nachrechnen muss.